

Mit dem Laufrad unterwegs



DEUTSCH-TO-GO.DE

Ein Fünfjähriger in Schleswig-Holstein hat seinen Eltern einen ganz schönen Schrecken eingejagt!

Eigentlich wollte der Junge mit seinem Laufrad nur zu seinen Großeltern, die in der Nachbarschaft wohnten. Aber er hatte es sich dann anscheinend spontan anders überlegt: Er kletterte auf sein Laufrad und machte sich auf eigene Faust auf den Weg, und zwar in den etwa drei Kilometer entfernten nächstgrößeren Ort. Und das, obwohl er zuvor mit seinem Laufrad noch nie weiter als bis zu den Nachbarn unterwegs gewesen war!

Die besorgten Eltern verständigten natürlich sofort die Polizei, sobald sie merkten, dass ihr Sohn nicht bei den Großeltern angekommen war.

Kurze Zeit später entdeckte eine Polizeistreife den kleinen Ausreißer. Er war unversehrt und bester Laune und war sich keiner Schuld bewusst. „Er stand an einer Autowaschanlage und fachsimpelte dort mit Autofahrern“, teilte die Polizei mit.

(136 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: „Fünfjähriger fährt allein mit Laufrad in drei Kilometer entfernte Stadt“, <https://www.spiegel.de/panorama/oldenburg-in-holstein-fuenfjaehriger-faehrt-allein-mit-laufrad-in-drei-kilometer-entfernte-stadt-a-1276357.html> - Seitenaufruf am 19112019)